

さんフェア通信

第10号
さんフェア秋田
生徒実行委員会

第9回生徒実行委員会が開催されました！

《会場》 秋田県総合教育センター
《日時》 平成29年9月21日(木)

○第9回生徒実行委員会が秋田県総合教育センターを会場に行われ、演劇の練習や各部門での話し合いなどが行われました。

○午前中は演劇の練習をしました。昨年もお世話になった秋田明德館高校の小松理津子先生に指導をしていただきました。アイスブレイクをしてから練習を始めることにより、リラックスして演技ができました。



《台本の読み合わせの様子》



《練習中の様子》

○昨年のプレ大会や石川大会で行われた演劇よりも更にパワーアップし、より一層楽しめる内容になっています。ぜひ当日ご覧ください！



《ロックドンパンの練習中の様子》

○「ロックドンパン」の振り付けを確認しながら、楽しく練習しました。

○閉会式で実行委員が歌う「あんべいいな」の練習をしました。「あんべいいな」とは秋田弁でちょうどいい、心地よいという意味で使われます。当日は、歌詞を会場の皆さまにもお配りする予定ですので、ぜひ一緒に歌ってください。

○各部門ごとに話し合いを行いました。短い時間でしたが、当日までに準備することや、仕事の内容を確認しました。

いよいよ第27回全国産業教育フェア秋田大会まで1ヶ月を切りました。秋田県内、県外のたくさんの方に、大会を楽しんでもらえるように残りの時間を無駄にせず、準備を進めていきます。私たち専門教科を学ぶ高校生が日頃の学習の成果を発揮し、素晴らしい大会になるように頑張っていきます！



©2015 秋田県んだッチ
H290114

次回 第10回生徒実行委員会は10月5日に行われます。